

Ban Ki-moon plaide pour le sport comme un instrument promoteur de la dignité humaine



La Havane, 7 avril, (RHC).- Ban Ki-moon, secrétaire général de l'ONU, a plaidé pour la pratique du sport comme un instrument promoteur de la dignité humaine et de l'inclusion

«Je prie instamment les gouvernements, les organisations, les entreprises et tous les agents de la société de profiter des valeurs et du pouvoir du sport pour appuyer la consécration des objectifs du développement durable» soulignait le secrétaire général dans son message au monde à l'occasion hier de la journée internationale du sport pour le développement et la paix.

Dans son message le secrétaire général de l'ONU qualifiait le sport comme un outil unique et puissant pour promouvoir l'égalité des droits inaliénables des personnes ainsi que les changements sociaux

positifs.

«C'est pourquoi quelques-uns des plus grands sportifs se sont consacrés et se consacrent encore à aider les Nations Unies à la sensibilisation sur des questions importantes comme la faim, le VIH/SIDA, l'égalité de genre et la préservation de l'environnement» soulignait le message.

Le secrétaire général de l'ONU rappelait que la journée internationale du sport est célébrée dans le cadre d'un important défi mondial: la mise en application de l'Agenda 2030 du développement durable, adopté en septembre dernier par la communauté internationale.

Pour concrétiser ce but, Ban Ki-moon a plaidé pour la participation de tous les secteurs de la société, appuyés sur la fonction essentielle du sport qui, relevait-il, «promeut la santé et le bien-être, encourage la tolérance, la compréhension mutuelle et la paix, contribue l'inclusion sociale et l'égalité, met en exergue les femmes et les filles et les handicapés» Cela va sans dire: Nous souscrivons!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/89779-ban-ki-moon-plaide-pour-le-sport-comme-un-instrument-promoteur-de-la-dignite-humaine>



Radio Habana Cuba